
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 04/2007 
 
 

Benedito Ignácio Giudice, Vereador em exercício 
junto a Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, requer se digne 
Vossa Excelência de prestar informações atualizadas acerca das providências 
que estão sendo tomadas pelo Poder Executivo no sentido de que seja 
plenamente retomada a administração da área territorial do bairro do Piúca.  
 

J U S T I F I C A T I V A 
 

Não há mais nenhuma dúvida de que a área sempre 
pertenceu ao município de Joanópolis. Embora Vargem tenha ajuizado ação 
judicial, não obteve liminar. Assim, é urgente que o Poder Executivo local aja, 
buscando resultados concretos imediatamente. 

  
Demais considerações serão desenvolvidas em 

Plenário.  
 

Joanópolis, 06 de março de 2007. 
 

 
 

Benedito Ignácio Giudice 
Vereador 

Ofício Gab. nº 125/07 
 



 
Joanópolis, 04 de abril de 2007 

 
 REF.: Requerimento nº 04/07 - BIG 

 
 

Senhor Presidente, 
 
 
 
 

Em atenção ao requerimento acima epigrafado, do Vereador 
Dr. Benedito, ratificamos o que já foi apresentado anteriormente. Assim 
que recebermos novas informações, comunicaremos à esta Casa. 

Aproveito o ensejo e apresentar protestos de consideração. 
 
Atenciosamente, 

 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 
 
 

Exmo. Sr. 
Domingos Laureano Floriano 
Presidente da Câmara Municipal 
Joanópolis 

 


